

El estado de la pobreza seguimiento del indicador de pobreza y exclusión social en España 2008-2018. Andalucía

A lo largo del último decenio, Andalucía ha soportado tasas muy elevadas de riesgo de pobreza y/o exclusión social, siempre muy por encima de la media nacional y ocupando los lugares más elevados en el orden regional. Este año, a pesar de la importante reducción del número de personas que viven en hogares con baja intensidad de empleo, se ha roto la tendencia de los últimos dos años y el resto de indicadores vuelve a elevarse de forma notable.

[Descargar imagen](#)

EL ESTADO DE LA POBREZA SEGUIMIENTO DEL INDICADOR DE POBREZA Y EXCLUSIÓN SOCIAL EN ESPAÑA 2008-2018



AEPN. 9º Informe 2019. El Estado de la Pobreza 2008-2018. Andalucía

[<https://www.eapn.es/estadodepobreza/pobrezaCCAA-2019.php>]

Descarga del documento

[<http://observatoriosocial.malaga.eu/export/sites/omis/.galleries/Documentacion-de-Interes-documentos/Ano-2019>]

6966.2 Formato: pdf